



# La LCE à la découverte de Picasso et Fernande Olivier

publié le 27/01/2022

Ce mardi 25 janvier 2022, les élève de 4e LCE Espagnol sont allés découvrir à Châteaubernard une exposition sur Picasso et Fernande Olivier dans des tableaux peints par Gilbert Krill. Découvrez l'article qu'ils ont rédigé...

## Descriptif :

Ce mardi 25 janvier 2022, nous sommes allés avec notre classe de LCE Espagnol et M. Rebillier à Châteaubernard voir une exposition sur Picasso et Fernande Olivier dans des tableaux peints par Gilbert Krill.

Fernande Olivier était le premier amour de Picasso et est devenue sa muse lors de sa période rose et lors de la conception du cubisme. Elle était aussi la marraine de G. Krill qui vit aujourd'hui à Cognac. Les cendres de Fernande Olivier sont au cimetière du Breuil à Châteaubernard.

Krill s'est inspiré des tableaux de Picasso et de son style pour un rendu admirable avec des couleurs chaudes.

"Nous avons appris de nouvelles choses sur la vie de Picasso lorsqu'il occupait le Bateau-Lavoir, une résidence d'artistes, de Montmartre."

"C'était intéressant !"

"Les personnes qui nous ont présenté l'exposition étaient sympathiques et chaleureuses."

"Les tableaux étaient très beaux."

"J'aurais aimé plus d'animation et d'émotion lors des explications de chaque tableau."

Finalement, nous avons découvert de nombreuses choses sur la vie de Picasso et le lien indirect avec Châteaubernard et Cognac, grâce à Gilbert Krill.

Vous pouvez découvrir quelques photos dans le document en pièce jointe.

## Document joint



[lce\\_espagnol\\_25\\_01\\_2022\\_-\\_dans\\_l\\_atelier\\_de\\_picasso\\_-\\_fernande\\_olivier](#) (PDF de 11.5 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.